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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和 元年 ６月１４日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時２８分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 関 威國  清田文雄   

三澤龍夫  片野哲生  高橋英俊  奥津勝子 

二宮加寿子  山田喜一  鈴木たまよ  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  仲手川教育部長 

藤本政策課長 

曽根田財政課長  栁田管財係長 

齋藤総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 熊澤 晃 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会のまとめと町への情報提供について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の４件について、お知らせを受けた。 

   ①「東京 2020 オリンピック聖火リレー」について 

     東京 2020 オリンピック聖火リレーの通過市町に大磯町が決定した。今

後、詳細なルートが決定次第、報告する。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ②「令和元年度卓話集会の開催」について 

     今年度は、「次期総合的な計画の策定に向けて」をテーマに、７月から

10 月までに全ての地区で開催する予定。 

 

   ◎主な質疑 

    問：自治基本条例における町民参画の位置付けはあるか。 

    答：24 地区全てを回り、令和３年度から総合計画の策定に向け、町民の

意見を聞くための場として、卓話集会を活用する。 

      自治基本条例というよりも総合計画を作るにあたり町民の意見を取

り入れていきたい。 

    問：卓話集会以外に町民の総合計画に対する意見募集は行っていくのか。 

    答：今年度は卓話集会以外にワークショップなどの機会も考えている。 

 

   ③「大磯海水浴場の開設」について 

     ７月７日（日）午前 11時から北浜海岸で海開き式を開催する。海水浴

場の開設期間は、７月７日（日）から９月１日（日）まで。開設期間中

は、ビーチテニスコートを４面常設し、海水浴場利用者の増加を促進す

る。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ④「第 31回なぎさの祭典『夏!!大磯!!祭!!』」について 

     ７月 27 日（土）、大磯港駐車場にて「第 31回なぎさの祭典」が開催さ

れる。オープニングに「JILLE」さん、メインに「小柳ゆき」さんを迎え、

コンサートを実施する。また、コンサート終了後に約 1,000 発の花火を

打ち上げる。荒天の場合は、中止とする。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 
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（２）町報告事項 

   ②平成 30年度大磯町土地開発公社財務諸表等について 

     平成 30 年度事業報告書等の資料に基づき、説明があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問：９頁の事業総利益の内容は。 

    答：平成 30 年度雑収益として 17 頁に記載したが、駅前用地や町道幹 16

号用地にある東電電柱や一時的に駐車場として貸し付けたものである。 

    問：15頁の運動公園北側の土地や山の上の土地、16頁の代替用地取得事

業で得た土地の目的、構想や取得理由は。 

    答：15頁の土地については、建設課からの要望によるもの。16頁の土地

についても公共事業で必要となることから公社で購入している。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・三澤委員長 

      5/21（陳情の取扱い・一般質問時間割） 

      6/14（６月定例会の反省） 

    ○議会だより編集委員会の概要・・・渡辺委員長 

      5/29（第 196号の割付・第 196号の記事分担） 

   ②監査委員からの報告・・・奥津監査委員 

   ③ 5/22 行政視察（葉山町(ごみの戸別収集)）・・・吉川議員（関議長） 

④ 5/27 県町村議会議長会 正副会長会議･役員会･臨時総会・・・関議長 

⑤その他 

 

（５）協議事項 

   ①議会報告会のまとめと町への情報提供について 

     ５月 11 日に開催した議会報告会のまとめ（案）について、（仮称）議

会報告会推進委員会の鈴木京子議員から説明を受け、協議を行った。 

     「令和元年度第１回議会報告会まとめ」を決定し、議会に対する要望

等を受け止めるとともに、今回の結果を次回に活かすこととする。 

     なお、町に対し、「町政に対する意見・要望・提言」取りまとめ結果を

情報提供する。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①議会改革度調査 2018について 

早稲田大学マニフェスト研究所から議会改革度アンケート調査の結果
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が公表された。全国（総合）43位、町村の部６位であった。 

 

   ②その他 

    ・平成 30 年度事務事業評価シートの配架について 

      各委員会へ１冊ずつ、計２冊を議会図書室に配架した。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、７月 12 日（金）午後１時 30 分からの予定。 

 

 

  


